
 Interrogazione n. 1155
presentata in data 27 febbraio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Problematiche su utilizzo nuova sede Poliambulatorio di Urbino”
a risposta orale urgente

Premesso:
che nel 2010 il Ministero ha investito un milione e seicentomila euro per la costruzione

della nuova sede del Poliambulatorio di Urbino, la sede era stata individuata in località
Sasso fuori dal centro storico ma facilmente raggiungibile dagli utenti;

che da allora ad oggi il Poliambulatorio completamente funzionante con mobili ed
attrezzature non è stato mai utilizzato;

che nel maggio 2012 la volontà di utilizzare il Poliambulatorio è stata confermata dal
Direttore dell’Area Vasta n. 1;

che nel frattempo l’Asur paga affitti per l’utilizzo degli uffici amministrativi dell’Area Vasta
e per strutture poliambulatoriali più vecchie e malandate;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere se i fatti sopra riportati corrispondo-
no al vero e come intende procedere, alla luce di quanto sopra esposto, per razionalizzare
la spesa, utilizzare al meglio le strutture e fornire buoni servizi alla popolazione.


